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南兴装备股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-IR009 

投资者关系活动 

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他（2024广东辖区上市公司投资者网上集体接待日

活动） 

活动参与人员 

参与公司网上集体接待日活动的投资者 

董事长：詹谏醒 

董事、总经理：詹任宁 

董事、董事会秘书：叶裕平 

财务总监：李冲 

时间 2024年 9 月 12 日 15:30 

地点 全景路演（http://rs.p5w.net） 

形式 线上交流 

交流内容及具体问

答记录 

1、请问公司报告期内专用设备海外销售的情况？ 

尊敬的投资者，您好。近年来，公司在海外市场取

得了较好的成绩，2023年设备出口量再创新高，公司产

品在全球市场的竞争力和影响力进一步加强。一方面，

公司坚持研发创新，不断提升产品力，致力于研发出更

符合国际市场需求的先进设备；另一方面，公司持续引

入市场资源和销售渠道丰富的专业经销商，有效地拓展

了海外市场。同时，公司及经销商今年积极参加各类国

际性展会，在意大利、美国、西班牙、乌兹别克斯坦、

越南等国家亮相，与众多海外客户建立了联系。目前，

公司专用设备海外销售占比超过 20%，产品主要出口到



金砖国家、南美洲、欧洲、大洋洲等国家和地区。海外

市场属于尚未完全开发的阶段，还有较大的挖掘空间，

公司将持续开拓海外市场，不断提升在东南亚、欧洲、

美洲市场的市场占有率。谢谢您的关注。 

2、请问贵公司专用设备业务毛利率得到改善的原

因是？ 

尊敬的投资者，您好。公司产品毛利率受销售价格、

产品用料、零部件自制率等多种因素的影响。今年以来，

公司通过优化生产工艺流程、精细管理、打造爆款产品、

提高产品附加值等措施提升毛利率，2024 年上半年专用

设备业务的毛利率较上年同期提升了 2.67%。下半年，

公司计划通过市场拓展、成本控制等系列措施，进一步

促进盈利能力的提升。谢谢您的关注。 

3、公司发展确实不错，下一步在市值维护方面有什

么打算？ 

尊敬的投资者，您好。自上市以来，公司在致力于

做好主业经营和市场拓展的同时，也一直高度重视市值

管理和股东回报，公司在上市后持续分红回报股东，与

投资者共享经营成果。今后公司将持续做好主业经营和

市场拓展，促进经营业绩提升，不断提升盈利能力和内

在价值；同时积极做好投资者关系管理工作，让市场逐

步认识公司价值。谢谢您的关注。 

4、请问唯一网络未来是否有新的规划，和华为有没

有更近一步的合作？ 

尊敬的投资者，您好。公司子公司唯一网络定位于

领先的数字经济基础设施服务提供商，业务范围包括：

数据中心、云计算、云联网及数字化解决方案等服务。

唯一网络与华为保持着良好的合作伙伴关系并持续积极

拓展更深层次的合作。未来，公司将密切关注行业动态

和新技术发展，强化资源整合能力、精细化管理运营、



研发新产品及增值服务、提升自动化运维能力，持续推

进公司云计算及数据中心等数字基础设施的建设及推广

运营。谢谢您的关注。 

5、南兴股份有并购计划吗？ 

尊敬的投资者，您好。公司目前暂无并购计划。未

来公司秉持稳健发展理念，聚焦主业，苦修内功，强化

外力，增强可持续发展能力。同时，公司持续关注行业

及上下游的发展动态，如有合适的标的，公司将适时考

虑通过并购赋能公司发展。谢谢您的关注。 

6、公司手握一手好牌，唯一网络打通上下游的云服

务，可以赋能工业制造业；南兴装备在家居装备制造业

出海也是出类拔萃。为何不进一步将两个公司进行整合

后扩大赋能范围发展呢？（如机器人、工业智能机器、

高端装备制造） 

尊敬的投资者，您好。感谢您对公司当前业务及未

来潜力的关注与认可。公司在做好主业的基础上，密切

关注相关领域的发展趋势，积极探索提高上市公司高质

量发展的方式路径。谢谢您的关注。 

7、唯一网络后期有规划分拆上市吗，会不会回归主

业把唯一网络卖掉？ 

尊敬的投资者，您好。公司目前暂未有分拆上市及

出售唯一网络的计划。谢谢您的关注。 

关于本次活动是否

涉及应披露重大信

息的说明 

否 

活动过程中所使用

的演示文稿、提供

的文档等附件（如

有，可作为附件） 

无 

 
 


